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CONSULTA DI QUARTIERE 
TRIANTE 

 
 

incontro del 26.09.2023 
ore 20.00 

 
 
INCONTRO N°90 

                                                                                                                                            
 
PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA: 8 

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA:44 
 
UDITORI ESTERNI 10 più 2 giornalisti   
 
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 20 più Assessore Marco Lamperti 
 
 
O. D. G: 
 
 
I) condivisione proposte raccolte in quartiere 
II) aggiornamento corsi organizzati dalla Consulta post scuola presso ICS Don Milani 
III) condivisione tabella attività  
 
ore 20.30 alla presenza Assessore Lamperti 
IV) Condivisione necessità raccolte in quartiere sul tema Variante PGT 
 
I) condivisione proposte raccolte in quartiere 
 
Il coordinatore riassume il lavoro svolto dalla consulta fino ad ora, che si è articolato su 
tre filoni: la scuola, la mobilità, l’aggregazione. 
 
Un cittadino attivo, proprietario di una   libreria, illustra un   suo progetto finalizzato ad 
invogliare i bambini alla lettura e che vedrà il coinvolgimento delle scuole dell’infanzia 
Mirò e San Giuseppe e che verrà presentato a fine novembre/inizio dicembre presso il 
Teatro Triante. 
Il coordinatore chiede che il progetto venga appoggiato dalla Consulta che concorda.  
 
Si pubblicizza l’iniziativa aperta alla proiezione del docu-film “Materia Viva”, dedicato al 
tema della sostenibilità e dell’economia circolare e che verrà proiettato il 19 ottobre 
presso il teatro triante. 
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Il coordinatore vorrebbe   coinvolgere sia le scuole sia i genitori e vuole capire se ci siano 
le risorse per organizzare una biciclettata che all’uscita da scuola porti i bambini 
direttamente a Teatro chiedendo la collaborazione del Comune. La coordinatrice ricorda 
che la consulta deve chiedere i relativi permessi. 
 
Il sig. Pantaleo propone anche di realizzare una biciclettata che, in previsione di 
un’ipotetica cerimonia di riapertura del centro civico San Carlo San Giuseppe   arrivi fino 
al parco della Boscherona, dove alcuni associazioni tra le quali Ascot sarebbero interessate 
a realizzare dei progetti sportivi. 
 
II) aggiornamento corsi organizzati dalla Consulta post scuola presso ICS Don Milani 
 
Il coordinatore ricorda che da questo anno presso l’Istituto Don Milani, su proposta della 
consulta si svolgeranno corsi di teatro e chitarra per i ragazzi nell’orario post scolastico. 
 
Una rappresentante della cooperativa sociale Ippocampo, che da anni svolge progetti di 
aiuto compiti personalizzati con particolare riguardo a ragazzi/e con difficoltà di dislessia 
e disgrafia all’interno del   centro civico triante, illustra un’ulteriore attività di   
doposcuola che si svolgerà all’interno dell’Istituto   Leonardo, al termine dell’orario delle 
lezioni, permettendo ai ragazzi di pranzare insieme al personale della cooperativa   e di 
svolgere   i compiti. 
Propone   inoltre un corso di “sopravvivenza dislessica” sia per i genitori sia per i figli   da 
svolgere all’interno della scuola   e    infine promuove uno spettacolo teatrale "Il Ritorno 
di Capitano Uncino" favore di progetti Dislessici per il quale la consulta di quartiere 
Triante   approva la partecipazione al progetto e la richiesta di patrocinio. 
 
Il sig. Pantaleo afferma che si sta organizzando per poter svolgere un corso di yoga 
riservato alle insegnanti nella palestra della scuola Tacoli 
 
III) condivisione tabella attività  
 
Il coordinatore proietta una tabella con tutte le attività che verranno proposte e chiede 
la disponibilità di volontari a collabora al fine di realizzare le varie proposte 
 
 
IV) Condivisione necessità raccolte in quartiere sul tema Variante PGT 
 
Il coordinatore riporta di due episodi di vandalismo avvenuti nella piazzetta della scuola 
Don Milani e propone che se ne prevengano di ulteriori investendo sulla socializzazione e 
aggregazione. Vuole proporre un sondaggio per capire se i cittadini siano d’accordo a 
realizzare un chioschetto   per la somministrazione di bevande, installare delle panchine 
e delle   telecamere.  Infine un cittadino evidenzia la necessità di creare dei luoghi di 
aggregazione   dove i ragazzi possano ritrovarsi per delle attività culturali o sportive. 
 
Il signor Pantaleo proietta un documentario sulle Smart City, ossia un luogo in cui le reti 
e i servizi tradizionali sono resi più efficienti con l’uso di soluzioni digitali a beneficio dei 
suoi abitanti, minimizzando lo spreco di risorse, nell’ottica di una mobilità intelligente. 
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Un partecipante proietta il lavoro realizzato dal tavolo mobilità, che era stato presentato 
nella precedente consulta e   nel quale vengono descritte una serie di aree della città 
sulle quale si propongono degli interventi di urbanistica. 
L’Assessore Lamperti apprezza il lavoro svolto e chiede che gli venga inviato. 
 
Di seguito l’elenco delle aree: 
 
 

 Ex-colombo 
 Ex vetreria 
 Parcheggio via Manara e relativi giardinetti 
 Proposta di creazione di un parco agricolo urbano 
 Utilizzo del giardino sito tra la scuola Leonardo e il centro civico Triante 
 Sistemazione dei giardini di via Monte Bianco 
 Area Buon Pastore 
 Riqualificazione di Viale Europa   e Piazza Giovanni XXIII 

 
 
Il coordinatore chiede la possibilità che nell’area ex Colombo venga realizzata un 
auditorium della musica con delle sale per le prove aperte fino alla sera. 
 
L’Assessore spiega che verrà realizzato un parco urbano, con insediamenti commerciali e 
un teatro della musica con una parte dedicata ad   un’arena estiva.  L’obbligo della 
realizzazione spetta l’operatore incaricato della realizzazione dell’Ex-Scotti dove era 
inizialmente previsto la realizzazione dell’Auditorium. La struttura sarà completamente 
pubblica ma gli spazi potranno essere affittati ai privati. 
Alcuni cittadini criticano il fatto che si aprirà un nuovo supermercato in una zona dove ne 
sono già presenti altri. L’Assessore condivide il pensiero affermando che le scelte sia state 
fatte dalla precedente amministrazione, ma evidenzia che la presenza del supermercato 
permetterà anche la presenza di esercizi commerciali che possono offrire ristori a chi 
usufruirà dell’Auditorium.  
Anche l’area adiacente dell’ex vetreria verrà riqualificata realizzando una piazza 
pubblica e un’area verde che si affaccerà su via Manara con la realizzazione del Parco 
Manara. 
I tempi di realizzazione sono di circa quattro anni. 
 
Per quanto concerne l’area ex Pagnoni il sig. Pantaleo propone il coinvolgimento di 
società di ingegneria e gruppi industriali che potrebbero essere interessati nel milanese.  
L’Assessore afferma come la proprietà sia privata, che ci sono dei vincoli che devono 
essere rispettati e che ci deve essere una mediazione tra il privato che vuole avere un 
ritorno economico e l’interesse pubblico. L’Assessore afferma che la parte nobile verrà 
mantenuta perché trattasi di un importante esempio di archeologia industriale, si   
prevede la realizzazione di una parte verde con spazi per il co-working, sale affittabili e 
servizi di ristorazione. 
 
Per l’area Buon Pastore   verrà salvaguarda Villa Angela, verranno   realizzati tre edifici 
residenziali, una biblioteca multimediale, una sala studio, verrà conservata un’area verde.  
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Una cittadina esprime preoccupazione per l’aumento del volume del traffico ma 
l’assessore afferma non vi sarà un significativo aumento dell’afflusso verso le abitazioni, 
gli assembramenti maggiori si riscontro quando vengono aperti nuovi centri commerciali. 
Afferma che dovrebbe essere rifatto il piano regolatore. 
 
Con il relatore del tavolo mobilità si affronta il tema della bicipolitana che promuove 
l’utilizzo della bicicletta come mezzo principale di spostamento che si propone come una 
metropolitana procedendo alla mappatura delle piste ciclabili già esistenti e realizzando 
altri percorsi che permettano di spostarsi all’interno del quartiere. 
 
La consulta chiede   inoltre la   sistemazione   di Viale Europa   e Piazza Giovanni XXIII che 
è un importante nodo viabilistico e   che in alcuni tratti versa in uno stato di degrado e  
dove vi è la necessità di poter realizzare dei parcheggi prima di poter pensare ad una 
riqualificazione dell’area. 
 
Si chiede infine di poter utilizzare lo spazio verde tra il centro civico e la scuola Leonardo. 
La coordinatrice ricorda la presenza di un protocollo tra i due enti. 
 
L’Assessore conclude affermando che è prevista la realizzazione di due chioschetti, uno a 
San Rocco e uno al parco della Boscherona. 
 
 
  
 
L’incontro termina alle ore 22,30 
 
Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  
 
 


